
L'accent est mis sur les
potentialités pour le
développement du commerce
entre Cuba et l'Europe

La Havane, 11 juin (RHC).- Orlando Hernández, président de la Chambre de Commerce de Cuba a
signalé que l'Europe est un des pôles essentiels pour le développement de l'activité économique
internationale de notre pays.

Prenant la parole au forum d'entreprises de la Celac, la Communauté des États Latino-américains et
Caribéens et l'Union Européenne, qui s'est tenu à Bruxelles, parallèlement au Sommet de la Celac et de
ce bloc régional, Orlando Hernández a relevé :

« L'Europe représente en premier lieu environ un tiers, c'est-à-dire, 28,5% des échanges commerciaux,
25% en termes d'importation et 35% dans le continent européen.



L'Europe est un important investisseur à Cuba où il y a 80 investissements provenant du Vieux Continent
dans les domaines du tourisme, du tabac, de l'industrie alimentaire. C'est-à-dire, elle a un poids clé dans
le domaine des investissements ».

« Il faut signaler qu'un million de touristes viennent de l'Europe . Cependant, il n'y a pas que l'Union
Européenne car il y a aussi la Russie et d'autres pays qui ne sont pas membres de ce bloc et qui ont un
poids dans les relations avec Cuba. Sur les trois millions de touristes qu'a accueillis Cuba, un million
provenaient de l'Union Européenne ».

Dans des déclarations à la télévision cubaine, le Président de la Chambre de Commerce de Cuba a
également exprimé l'intérêt qu'a toujours éveillé notre pays en Europe et qui a considérablement
augmenté suite à l'approbation de la nouvelle Loi sur les Investissements Étrangers.

Il a ajouté :

«Nous pouvons dire que l'Europe et les compagnies européennes ont toujours éprouvé de l'intérêt pour
Cuba. Je tiens à souligner que sur les 10 principaux partenaires commerciaux de notre pays, 5 sont
européens. Cuba a actuellement un intérêt croissant pour l'Europe sur le plan politique et spécialement
sur le plan commercial. Nous avons reçu très récemment la visite de hauts responsables européens qui
ont tous été accompagnés d'hommes d'affaires qui ont exprimé leur vif intérêt pour les opportunités
d'affaires et pour les perspectives du marché cubain. Je tiens a signaler que pour la Foire de La Havane
de cette année il y aura une plus forte participation de l'Europe, un plus grand nombre d'entreprises et de
stands européens ».

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58810-laccent-est-mis-sur-les-potentialites-pour-le-
developpement-du-commerce-entre-cuba-et-leurope
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